

Es war (einmal) im Dezember 2021 eine kleine Gruppe von Seniorinnen und Senioren,

die mochten nicht mehr nach Zürich reisen, um zu malen, und kamen zur Sozialdiakonie mit dem Wunsch « **einen gut zugänglichen Malort in Wädenswil zu haben, damit sie wieder in Gemeinschaft malen können**».

Klein gestartet trifft sich die Gruppe seit Frühling 2022 im Werkraum des Kirchgemeindehauses mit ca. 10 Malplätzen.

Anfangs traf man sich alle zwei Wochen, inzwischen findet der Mal-Treff wöchentlich statt, zwischen 13.30 – 16.00 Uhr – und nicht nur Seniorinnen und Senioren sind dabei!

Grusskarten

Ein wunderschönes Nebenprojekt des Mal-Treffs ist die entstandene Kartenwerkstatt. Alle Karten entstanden aus Kopien der Originalbilder und sind handsigniert.

Beim Frühlingsmarkt 2024 wurden bereits Karten verkauft, der Erlös ging an das Hilfswerk der Evangelisch-reformierten Kirche, HEKS.

Während der Ausstellung sind diese Karten für Fr. 5.- pro Stück im Kirchgemeindehaus bei der Administration zu kaufen. Der Erlös geht ebenfalls an das HEKS.

Bilderausstellung

Die Idee für diese erste Bilderausstellung entstand aus den Teilnehmenden des Mal-Treffs. Seit Herbst 2023 wird geplant und vorbereitet.

So schauen wir auf eine farbenfrohe Zeit in wertvoller Gemeinschaft zurück und schliessen mit: **Es war einmal eine kleine Gruppe, die suchte einen gut zugänglichen Malort in Wädenswil. Was für eine wunderbare Geschichte!**

Schön sind Sie heute hier, der Mal-Treff wünscht Ihnen viel Freude bei der Besichtigung dieser kleinen Auswahl aus dem vielfältig entstandenen «Kunst-Schatz» aller Malenden.